
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
  УВАЖАЕМЫЕ 
     ЗЕМЛЯКИ!

 АЛЕКСАНДР ПЛЮСНИН – депутат 
Костромской областной Думы, руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Костромской областной Думе, председа-
тель комитета по здравоохранению, со-
циальной политике и занятости населе-
ния.

 В 2015 году, благодаря вашей поддерж-
ке я был избран депутатом Костромской 
областной Думы шестого созыва. Я благо-
дарен всем жителям Галича и Галичского 
района, которые приняли участие в совмест-
ной работе по улучшению качества жизни 
всех жителей города и района. Сегодня хочу 
подвести итог своей деятельности за эти пять 
лет и рассказать о наших с вами совместных 
достижениях.

 За пять лет я провёл более 
пятисот личных встреч. Вместе 
со своими помощниками решал 
вопросы по сотням обращений. 
Я надеюсь, что мои земляки могут 
гордиться тем, что наша совмест-
ная работа принесла реальные 
результаты. Мы многого доби-
лись, но ещё больше предстоит 
ещё сделать!

 Родился в д. Лобачи Галичского райо-
на Костромской области. Там же закон-
чил школу. Получил высшее образование в 
Костромском Государственном Технологи-
ческом Университете по специальности – 
государственное и муниципальное управ-
ление, менеджер. Женат. Многодетный 
отец – воспитывает троих сыновей.

АЛЕКСАНДР ПЛЮСНИН:
Меня учили быть открытым и доступным



2015 ГОД – ИТОГИ
В 2015 году проведено 42 личных приёма в Галиче и 

Галичском районе, в Костроме, поступило 111 обраще-
ний от граждан.

Встречаться лицом к лицу со своим избирателем, не бо-
яться критики и ответственно подходить к решению всех 
проблем – основной принцип работы Александра Плюснина. 
Его знают, пожалуй, в каждой деревне и в каждом селе рай-
она. Встречи, личные приёмы, выезды на места. Он на связи 
с людьми постоянно. Жители знают его номер телефона и 
звонят в любое время. Они уверены, что после их обраще-
ния депутат сделает все, чтобы решить их проблемы.

ВЕРНУЛИ ДОЛГИ ПО ЗАРПЛАТЕ

МЕДИЦИНСКАЯ ПОМОЩЬ
СТАЛА ДОСТУПНОЙ

НЕДОЧЁТЫ БЫЛИ УСТРАНЕНЫ

На контроле у областного депутата было строительство но-
вого дома в городе Галич, в который планировалось пересе-
лить граждан по программе переселения из ветхого и аварий-
ного жилья. Сама стройка вызывала множество нареканий 
– сроки возведения, внутренняя отделка помещений. В неко-
торых квартирах, отсутствовали окна на кухне. Была нарушена 
и технология строительства – стены в доме шпатлевали, когда 
на нем еще не было крыши. Созданная инициативная груп-
па, контролировала ход всех последующих работ. Александр 
Плюснин постоянно приезжал на стройплощадку. Народный 
контроль дал свои результаты. Все недочеты были устранены. 
Жители, хоть и с опозданием, но справили новоселье.

Работники сразу двух компаний обратились за помощью 
к народному избраннику по вопросу невыплаты заработной 
платы. На нарушение со стороны руководства пожаловались 
сотрудники теплоснабжающих организаций г. Галича. Лишь 
после обращения Александра Плюснина к главе городского 
округа вопрос удалось решить - задолженность по заработной 
плате работникам обеих компаний была погашена.

В 2016 году проведено 120 личных приёмов в Галиче, 
Галичском районе, в посёлке Сусанино и в Костроме, 
поступило 55 обращений граждан. 

ПРАВОВАЯ ЗАЩИТА ГРАЖДАН

Депутат встал на защиту воспитателя группы дошкольно-
го образования в общеобразовательном учреждении Галича. 
Педагога пытались уволить с работы перед декретным отпу-
ском.  Такие действия администрации школы возмутили де-
путата. Проверка установила, что директор школы превысила 
свои должностные полномочия. Воспитатель сохранила свое 
рабочее место и получила все необходимые выплаты.

2017 ГОД – ИТОГИ
В 2017 году проведено 60 личных приёмов в Галиче, 

Галичском районе, Волгореченске, Сусанино и в Костро-
ме, поступило более 200-сот обращений от граждан. 

РЕМОНТ В ГОРОДСКОЙ БАНЕ 
ПРИШЛОСЬ ПЕРЕДЕЛЫВАТЬ

Капитальный ремонт в общественной бане Галича был 
сделан некачественно. Не работали души и краны, была на-
рушена система холодного и горячего водоснабжения. Стро-
ители неправильно установили сантехнику, не были сделаны 
стоки в душевых кабинах, не работала парилка, было холодно 
в предбаннике и в самом помывочном отделении. Понимая, 
насколько востребована баня у горожан, Александр Плюснин 
настоял на том,чтобы подрядная организация все недочеты 
устранила.

АЛЕКСАНДР ПЛЮСНИН

2016 ГОД – ИТОГИ

В селах Костома и Кабаново закрылся ФАП. Местные жи-
тели остались без медицинской помощи. На консультацию к 
врачам приходилось ездить в Галичскую окружную больни-
цу. А это долго и дорого. Отчаявшись, местные жители об-
ратились к своему депутату. После запроса в департамент 
здравоохранения Костромской области за селами Костома и 
Кабаново закрепили постоянного фельдшера. А с 2019 года 
здесь работает передвижной ФАП.



Восстановлен аварийный мост через р. 
Шокшанку у деревни Льгово и посёлка Красиль-
никово. Теперь жители этих населенных пун-
ктов могут безопасно ходить и ездить по но-
вой переправе.

Чистая и безопасная вода верну-
лась в деревню Толтуново и село 
Олешь. Здесь были заменены водо-
напорные башни, насосы и произ-
ведена реконструкция всего обо-
рудования.

В селе Погост-Успенье сохранили старинную церковь 
и жилые дома, которые могло смыть водой. Берега реки 
Вёкса были укреплены в кротчайшие сроки.

Отремонтирована дорога до Тол-
туновского детского сада. На её 
состояние родители малышей 
и поставщики продуктов в до-
школьное учреждение жаловались 
несколько лет.

Проведено благоустройство тротуаров и асфальти-
рование дороги по улице Гладышева в Галиче. Оборудована 
остановка общественного транспорта на улице Фести-
вальной.

Ремонт придомовых территорий сразу нескольких 
многоквартирных  домов находился под контролем депу-
тата. Во дворах провели асфальтирование, установили 
новые детские площадки.

ВРЕМЯ МОЛОДЫХ!АЛЕКСАНДР ПЛЮСНИН



2018 ГОД – ИТОГИ
В 2018 году проведено 85 личных приёмов в Галиче, 
Галичском районе, Волгореченске, Сусанино и в Костро-
ме, поступило 238 обращений от граждан.

2019 ГОД – ИТОГИ

2020 ГОД – ИТОГИ

АЛЕКСАНДР ПЛЮСНИН

ПРОТИВ ПЕНСИОННОЙ 
РЕФОРМЫ

Александр Плюснин выступал против при-
нятия Пенсионной реформы. На заседании 
Костромской областной Думы, которое состо-
ялось 12 июля 2018 года за пакет проектов фе-
деральных законов, в который и был включен 
проект о повышении пенсионного возраста, 
проголосовали 23 депутата от правящей пар-
тии. 8 парламентариев проголосовали против. 
В их числе и Александр Плюснин. 

В населённых пунктах Березовского сельского поселения 
удалось решить проблему с мобильной связью. Люди жалова-
лись на то, что не могут через интернет записаться к врачу, зака-
зать необходимые документы. Школьники лишены возможно-
сти пользоваться гаджетами. Невозможно никуда дозвониться. 
Александр Плюснин обратил на эту проблему внимание. Здесь 
был установлен усилитель связи с радиусом покрытия 10 кило-
метров. Теперь жители многих населённых пунктов в зоне до-
ступа.

НОВАЯ ДОРОЖНАЯ ТЕХНИКА
Три года областной депутат добивался выделения Галич-

скому дорожно-эксплуатационному предприятию № 10 нового 
специализированного оборудования для качественного ремон-
та дорог. В 2019 году техника в организацию поступила. ДЭП 
получил новый асфальтобетонный завод, укладчик, грейдеры, 
катки, самосвалы и другой спецтранспорт. 

В 2019 году проведено 24 личных приёма в Галиче и Га-
личском районе. С визитами побывал во всех населённых 
пунктах 13 округа, поступило 80 обращений от граждан.

В ЗОНЕ ДОСТУПА

ПЕРЕСМОТРЕТЬ СИСТЕМУ ОПЛАТЫ
ЗА ВЫВОЗ ТБО

На контроле у депутата Костромской областной Думы нахо-
дится вопрос об оплате за вывоз и утилизацию твёрдых бытовых 
отходов. Люди вынуждены платить за вывоз мусора, даже, если 
в квартире или в доме они не проживают месяцами. Многим 
квитанции приходят и за дачные домики, в которые они приез-
жают только в летнее время. В адрес правительства было подго-
товлено обращение, с юристами обсуждается вопрос оплаты за 
вывоз ТБО с садовых участков. Депутат будет добиваться сниже-
ния финансового бремени с дачников.

ДОБИТЬСЯ ОТМЕНЫ ТРАНСПОРТНОГО 
НАЛОГА

Александр Плюснин настаивает на отмене транспортного 
налога. Получается, что автовладельцы несут двойную налого-
вую нагрузку – налог на транспорт и акцизный сбор, который 
заложен в каждом литре бензина. А это несправедливо!

	 Вместе	с	вами	нам	удалось	много	сделать	за	эти	пять	лет.	
Но	не	все	проблемы	решены.	У	меня	есть	знания,	опыт	и	огромное	
желание	 и	 дальше	трудиться	 на	 благо	жителей	 Галичской	 земли,	
Костромской	области.	Приглашаю	всех	прийти	именно	13	сентября	
на	избирательные	участки	и	проголосовать	за	меня	и	за	СПРАВЕД-
ЛИВУЮ	РОССИЮ.

ВРЕМЯ МОЛОДЫХ!
ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ НА ГАЛИЧСКОЙ 

ЗЕМЛЕ!!!
Спасибо вам за поддержку!

Уважаемые земляки!
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